

Un video en TikTok mostró al periodista escuchando con total seriedad una falsa lista de ramos

La broma de su hija que volvió viral a Amaro Gómez-Pablos: “Caí redondito”

MAURICIO NEIRA

Una broma cuidadosamente preparada por su hija Julieta (20), y ejecutada con absoluta convicción, fue la que terminó convirtiendo a Amaro Gómez-Pablos en protagonista de un viral en redes sociales. El registro, difundido en la cuenta de TikTok de su retoña (@Scoobiedubi) y que acumula más de 100 mil likes, muestra al periodista escuchando con extrema atención una extensa y delirante lista de supuestos ramos universitarios, como “Antropología del aplauso”, “Historia del punto en el arte occidental”, y “Teoría y práctica del Vacío”, sin advertir que todo formaba parte de una puesta en escena. “Julieta estaba entusiasmada, relatándonos los cursos que le tocan en la Universidad Católica. Como aún anda indecisa, entró a College (programa de pregrado), que es un buen popurrí de humanidades. Su abuela, mi madre, y yo, le estábamos poniendo oreja”, cuenta el comunicador.

Y añade: “Nunca sospeché de la broma, hasta el final. Julieta se delató sola. No pudo contener su risa al ver mi cara de incredulidad, de ‘pavo aturdido’, escuchando una batahola de cursos rarísimos, de lo más estrañafalarios. En mi defensa, y con los tiempos que corren, uno trata de seguir el paso, jajajá. Trataba de entender sin preguntar mucho. Caí redondito”.

Julieta había vivido los últimos meses en España, donde estudió la carrera de Audiovisual en Valencia. Regresó a Chile para las fiestas de fin de año y decidió quedarse.

“Le fue muy bien, pero quiere desafiar más en un plano artístico e intelec-

“Nunca sospeché, hasta el final. Julieta se delató sola. No pudo contener su risa al ver mi cara de incredulidad”, relata.

El periodista junto a su hija Julieta.



CEDIDA

tual. Y la UC es gran casa de estudios. La fuerza gravitacional de Chile, que no es poca, la atrapó de nuevo, jajajá. La familia, los amigos, su entorno. Creo que estando lejos aprendió a valorar más todo aquello”, dice Amaro.

Finalmente, el periodista reconoció un cambio evidente en su hija tras su experiencia fuera de Chile: “Ha llegado con más iniciativa, más resuelta, más conversadora y alegre. Creo que sepultó su timidez y la encuentro más extrovertida, menos desconfiada del prójimo. Eso es todo muy español, pero no sé si

atribuíslo a España o a la madurez que implica todo destete. Quizá un poco de las dos cosas”.

¿Cómo fue para usted la distancia de estos meses?

“Yo vengo de aquellos años en los que se escribían cartas a pulso y se usaba la lengua para estampar el sello. Hoy las nuevas tecnologías nos acercan a los que tenemos lejos y nos alejan de quienes tenemos cerca. Estando ella al otro lado del charco, nuestra relación era casi cotidiana. Preciosa. Y con su abuela también. Tan buena, que no para de agarrarnos pa'l tandeo”.